

JUSTICIA

Ejerce FGR acción penal contra Alejandro Irarragorri

La Fiscalía General de la República ha ejercido acción penal contra el dueño del equipo lagunero, Alejandro Irarragorri, por supuestamente haber defraudado al fisco mexicano por 17 millones 69 mil 865 pesos. La Fiscalía Especial de Asuntos Relevantes de la Fiscalía en Control Competencial de la FGR solicitó una audiencia inicial, la cual se espera que se programe en los próximos días. Santos aclara que se trata de un caso que refiere al periodo del ejercicio de 2017, misma que señala debe dirimirse en tribunales administrativos y no penales

DERECHOS HUMANOS

Deben investigar muerte de civiles como crímenes de guerra: Amnistía Internacional

La muerte de 23 civiles el 18 de marzo pasado, durante operaciones militare somalíes contra el grupo yihadista Al Shabab no pueden quedar impunes, dijo Amnistía Internacional, que pide se abra una investigación. "(Somalia y Turquía) deben investigar estos mortíferos ataques como crímenes de guerra y poner fin a los temerarios ataques contra civiles", afirmó en un comunicado el director regional de Al para África oriental y austral, Tigere Chagutah. Entre los civiles muertos había catorce niños, cinco mujeres y cuatro hombres, y otros 17 resultaron heridos

SEGURIDAD PÚBLICA Inicia mal el día Fresnillo, con ejecutados y bloqueos

Rodrigo Reyes, secretario general del gobierno de Zacatecas, confirmó que de nuevo el estado <u>amaneció en medio de</u> hechos violentos con nueve cuerpos tirados en dos puntos de Fresnillo, además de registrarse bloqueos carreteros y quema de vehículos en los municipios de Trancoso y Pánfilo Natera. Cinco cuerpos tirados fueron hallados sobre el bulevar Jesús Varela Rico y cuatro sobre el puente vial de Paseo del Mineral.

NACIONAL



El plan de López Obrador para solucionar

el desabasto de medicamentos en el país, hasta hoy es un fracaso. Esto porque la farmacia de su invención <u>er un enc</u> derivado de la falta de fármacos que padece, ya que al momento de su inauguración sólo contaba con 0.9% de su capacidad de almacenamiento aquí un dato duro, al 29 de abril de 2024, la bodega de Huehuetoca, Estado de México, sólo ha surtido 341 recetas, lo que representa apenas 2.7 recetas diarias en promedio, del 29 de diciembre de 2023 al 29 de abril de 2024. Solamente ha entregado medicamentos a dos derechohabientes del IMSS, 210 a pacientes del ISSSTE y 129 a personas sin seguridad social que se atienden en el IMSS-Bienestar. **INTERNACIONAL**

Boeing suspendió envío de astronautas al espacio Por fallos en una de las válvulas del

cohete lanzador Atlas V, sobre el que se halla montada la nave Starliner de Boeing, fue cancelado el lanzamiento de la primera misión espacial tripulada de *Boeing*, cuando faltaban unas dos horas para su despegue con destino a la Estación Espacial Internacional desde Cabo Cañaveral, en Florida, Estados Unidos. Ni la NASA ni la firma privada han anunciado una posible nueva fecha de lanzamiento. El primer vuelo de prueba no tripulado de Starliner en 2019 terminó en la órbita equivocada y no alcanzó la estación espacial, lo que obligó a *Boeing* a repetir la demostración antes de poder llevar a astronautas a bordo. **DEPORTE**



Suspende jueza, de manera

provisional, corridas de toros Una jueza de Distrito en Materia Administrativa suspendió de manera provisional las corridas de toros. Esto luego que otorgó la suspensión en un amparo promovido por la asociación Va por sus Derechos. La juzgadora resolverá en el transcurso de estos días si concede o no la suspensión definitiva.

CULTURA Para Rivera Garza el Pulitzer: 'Premio es para Liliana y

víctimas de feminicidio Con El invencible Verano de Liliana, libro que obtuvo el Premio Villaurrutia 2021 y dos años después fue traducido al inglés por el sello Hogart, la escritora mexicana obtuvo ayer el Premio Pulitzer 2024, en la categoría de Memoria. La obra recupera el feminicidio de Liliana Rivera Garza, hermana menor de la escritora, ocurrido el 16 de julio de 1990, cuando era una joven estudiante de arquitectura en la UAM-Azcapotzalco. Cristina celebra que el nombre de su hermana llegará a otras latitudes, y que espera sea motivo para que la lucha contra los feminicidios

